

TOUS ENSEMBLE !



POUR LE BASSIN

SAMEDI 2 SEPTEMBRE 2017

RASSEMBLEMENT DEVANT L'HOPITAL A 15 H

MARCHE VERS LA SAM

Salariés, Retraités, Artisans, Commerçants, Chefs d'entreprise, Médecins, personnels soignants, Citoyens(ne)s concernés, ... nous nous trouvons sur un territoire entre Aveyron, Lot, Cantal où il fait bon vivre ! ENSEMBLE nous sommes confrontés à des difficultés particulières que nous avons décidé d'affronter collectivement et qui nous mobilisent depuis des mois.

Avec le soutien actif de Syndicalistes, d'Elus locaux, départementaux, régionaux, et parlementaires, notre rassemblement a fait le choix d'interpeller les institutions qui ont compétence et disposent de leviers pouvant permettre de conforter la dynamique de développement des emplois, de maintien des services publics et d'amélioration de notre cadre de vie.

AVEC VOUS, TOUS ENSEMBLE, NOUS VOULONS UN BASSIN VIVANT

POUR NAITRE, SE SOIGNER, TRAVAILLER, HABITER, BIEN VIVRE AU PAYS !

RELEVER LES DEFIS ACTUELS :



Société Aveyronnaise de Métallurgie

C'est un des fleurons de la sous-traitance automobile, et ses carnets de commandes sont pleins Avec 600 salariés (CDI et intérim), la SAM est un atout considérable pour l'attractivité industrielle et économique de notre bassin. Elle fait travailler des PME locales dont les résultats et l'emploi dépendent.

L'offre actuelle de reprise du groupe LINAMAR impliquerait 130 suppressions de CDI.

Le plan d'investissement apparaît insuffisant pour donner confiance en l'avenir.

Etat – Région - Collectivités doivent intervenir auprès des donneurs d'ordres (Renault, PSA...) pour sauvegarder nos emplois industriels.

Cette condition doit être mise en balance avec les aides publiques et facilités financières qui ne manqueront pas d'être consenties au repreneur.

Notre Santé, Notre Hôpital

La fermeture de la Maternité met en jeu la sécurité des parturientes de ce territoire. C'est inacceptable.

La menace de fermeture du bloc opératoire de nuit, de la chirurgie d'hospitalisation complète, de l'Unité de Soins Continus se précise.

Les hôpitaux voisins n'auront pas davantage de moyens pour accueillir tous les patients.

Depuis longtemps notre hôpital n'a pas bénéficié d'investissements et ses installations doivent être modernisées.

La désertification médicale s'accélère et les jeunes médecins déjà réticents à s'installer ne choisiront pas un secteur sans hôpital de proximité.

Nous formulons des propositions correspondant à vos besoins de santé (lire en suivant).

Suite à la manifestation du 30 juin dernier, le Ministère et l'ARS ont décidé d'instaurer un **comité de pilotage** devant permettre d'améliorer le projet médical spécifique à Decazeville. Mais, l'élaboration de ce plan d'établissement decazeillois au sein du groupement hospitalier se fait attendre !!!

L'hôpital c'est plus de 60 000 habitants concernés et plus de 450 emplois qualifiés...

Hôpital et Santé => Que voulons-nous ?

Nous souhaitons établir avec les institutions et professionnels concernés un « Contrat Territorial de Santé » dont l'hôpital de proximité est le pilier.

Cet hôpital de 1er recours doit pouvoir :

- Rouvrir sa maternité
- Conforter son service d'urgence
- Développer la chirurgie générale et orthopédique
- Développer et augmenter l'offre chirurgicale en coopération et avec l'aide des hôpitaux voisins
- Maintenir et développer l'unité de soins continus, confirmer les soins intensifs et augmenter les lits de courte durée.
- Développer le service de médecine ; les hospitalisations de jour, de semaine.
- Créer une unité de soins palliatifs.
- Réfection et augmentation du nombre de lits de Soins de Suite et de Réadaptation.
- Développer les consultations externes en biologie et en radiologie.
- Développer la médecine spécialisée sur notre bassin (pédiatrie, ophtalmologie, rhumatologie, dermatologie, neurologie ...). La population decazeilloise doit autant qu'ailleurs, pouvoir bénéficier de la création d'équipes médicales territoriales, chirurgicales et spécialisées qui interviennent à temps égal et en fonction des besoins de santé sur chacun des hôpitaux du Groupement Nord Ouest Aveyron.
- Etendre le nombre de lits à la maison d'accueil spécialisée.
- Ouvrir un institut de formation aides-soignants.



PPRM : Le Plan de Prévention des Risques Miniers impacte des milliers d'habitations, de commerces, écoles, entreprises, routes... situés sur des zones qualifiées de dangereuses pour les biens et les personnes. Ce plan ne sécurise pas et rend la vie locale inacceptable. A ces familles qui ont acheté, construit, payé leur habitation toute une vie, l'Etat vient dire « ça ne vaut plus grand chose ! ». C'est aussi une image dégradée en termes d'attractivité pour les communes concernées. Comment faire venir et s'installer de nouvelles familles, quand l'état instaure des lieux inconstructibles et dangereux ? Les moyens techniques existent pour remédier à ces enjeux : mais l'Etat veut éviter d'en supporter le coût alors qu'il en a la responsabilité.

Réseau d'éducation prioritaire (REP)

Le REP est une nécessité pour accueillir nos enfants dans des conditions permettant de mieux lutter contre les inégalités sociales, économiques et culturelles. Dans les écoles et collèges du bassin, encore plus qu'ailleurs, il faut combattre le fatalisme, se préoccuper de la scolarité des élèves, accompagner les familles et s'engager résolument au quotidien. Investir dans l'Éducation Prioritaire, c'est investir pour le Bassin ! Toute seule, l'école ne résoudra pas tous les problèmes, mais elle peut déjà beaucoup. C'est pourquoi, il faut impérativement maintenir le classement du Bassin en Réseau d'Éducation Prioritaire.

Formation Professionnelle des Adultes

L'AFPA retire des sections de formations pour les installer sur Rodez. Les prétextes évoqués ne tiennent pas. Qui peut croire qu'il n'y aurait pas de solutions pour améliorer les salles de formations et d'hébergements sur le bassin ?

**SAMEDI 2 SEPTEMBRE 2017 => MOBILISONS-NOUS
RASSEMBLEMENT DEVANT L'HOPITAL A 15 H
MARCHE VERS LA SAM**